

## „Kinder und der Tod – Traurig sein ist dazu da, um wieder fröhlich zu werden“

Dipl. Pädagogin Margit Franz im Gespräch mit Kurt Gerwig (AV1 Pädagogik-Filme)



**Ein schweres Thema geht auch locker – beim Gehen!**

Im [„2. Pädagogik-Walk“](#) greifen wir ein Thema auf, mit dem sich viele Menschen oft sehr schwer tun: Tod, Sterben, Trauer ... Müssen wir Kinder denn wirklich mit diesen schweren Themen konfrontieren? Dafür sind sie doch noch viel zu klein! [Margit Franz](#) aber sagt: „Der Tod ist eine Realität des Lebens, wir müssen Kinder davor nicht verschonen, wohl aber gut dabei begleiten.“



Bei einem Spaziergang über den Darmstädter Waldfriedhof vermittelt die renommierte Publizistin und Fachbuchautorin auf charmante und sensible Art und Weise Mut-machende Hilfen für ErzieherInnen und Eltern, die Kinder in solch schwierigen Situationen unterstützen wollen. Mittels vieler Beispiele zeigt sie auf: Aktive Trauerarbeit hilft Kindern wieder fröhlich zu sein.

Eine DVD (23 €) geeignet für Eltern, pädagogische Fachkräfte, Schulen, Hospize und Bestatter.

Mehr Infos, einen Vorschau-Trailer und die Möglichkeit zum Bestellen der DVD gibt es [hier](#).

[AV1 Pädagogik-Filme](#), Kaufungen – eMail: [pf@AV1.de](mailto:pf@AV1.de)